

24Jam

Polresta Mataram Gelar Upacara Peringatan Hari Kesadaran Nasional Dirangkaikan dengan Pembacaan Ikrar

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Feb 17, 2025 - 12:25



Mataram, NTB – Polresta Mataram menggelar upacara Peringatan Hari Kesadaran Nasional di Lapangan Apel Mapolresta Mataram, pada Senin

(17/02/2025). Upacara Peringatan Hari Kesadaran Nasional dirangkaikan dengan Pengucapan Komitmen Moral Personel Polresta Mataram dalam mendukung Penerimaan Terpadu Anggota Polri TA.2025

Upacara ini dipimpin langsung oleh Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., dan dihadiri oleh seluruh pejabat utama, perwira, serta personel Polri dan ASN Polri di lingkungan Polresta Mataram.

Dalam amanatnya, Kapolresta menegaskan bahwa Hari Kesadaran Nasional adalah momentum penting bagi seluruh personel untuk meningkatkan rasa nasionalisme, disiplin, serta tanggung jawab dalam menjalankan tugas kepolisian.

"Apel ini mengingatkan kita semua tentang pentingnya kesadaran sebagai bagian dari bangsa yang memiliki tanggung jawab terhadap keamanan dan ketertiban negara," ujar Kapolresta.

Sebagai penjaga dan pemelihara keamanan, Polri—khususnya Polresta Mataram—memegang peran krusial dalam menjaga kondusivitas wilayah. Oleh karena itu, peringatan ini menjadi pengingat bagi seluruh personel akan tugas dan tanggung jawab mereka terhadap masyarakat.

Kapolresta juga berharap agar momentum ini semakin memperkuat komitmen seluruh personel dalam menjalankan fungsi sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat.

"Melalui Peringatan Hari Kesadaran Nasional ini, kita di Polresta Mataram semakin meningkatkan kesadaran dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian dengan penuh dedikasi dan profesionalisme," tutupnya.

Diakhir upacara dilakukan Pengucapan Komitmen Moral Personel Polresta Mataram dalam mendukung Penerimaan Terpadu Anggota Polri TA.2025.

"Ikrar ini sebagai janji yang kita ikrarkan untuk mendukung penerimaan Terpadu Anggota Polri TA. 2025, sehingga diharapkan dalam pelaksanaannya dibarengi dengan integritas dan profesional,"ucapnya.

Upacara ini menjadi pengingat bagi setiap anggota kepolisian untuk terus menjaga solidaritas dan integritas, demi menciptakan keamanan yang lebih baik bagi masyarakat dan daerah yang mereka layani. (Adb)